



Legislativo de China prioriza al pueblo en centro del desarrollo

Description

(Beijing) La tercera sesión de la XIV Asamblea Popular Nacional (APN) de China concluyó hoy con el llamado a priorizar al pueblo en el centro de la agenda económica-social del país.

El cierre contó con la presencia del secretario general del Comité Central del Partido Comunista de China, presidente del país y titular de la Comisión Militar Central, Xi Jinping, junto a otros líderes del gobierno.

Durante la sesión, se votaron y aprobaron la resolución sobre el informe del gobierno, la enmienda a la Ley de Representantes de la Asamblea Popular Nacional y los congresos populares locales, así como las resoluciones sobre la ejecución de los planes económicos-sociales y el presupuesto central y local para 2025.

Asimismo, se aprobó la resolución sobre el informe del Comité Permanente de la APN y los reportes del Tribunal Supremo y la Fiscalía Popular Suprema.

Li Hongzhong, quien presidió la sesión de clausura, señaló que este año representa una etapa crucial para cumplir los objetivos del XIV Plan Quinquenal, en un contexto marcado por desafíos en materia de reforma, desarrollo y estabilidad.

«Debemos adherirnos a la filosofía del desarrollo centrado en el pueblo, respetar su iniciativa y practicar la democracia popular de proceso completo», afirmó.

Agregó que es fundamental unir la sabiduría y la fuerza de las masas populares para satisfacer su anhelo de una vida mejor.

Li también destacó la necesidad de concentrarse en los grandes objetivos nacionales, como la construcción de un país fuerte y el rejuvenecimiento de la nación china.

Para ello, subrayó la importancia de seguir el camino del socialismo con peculiaridades chinas, gestionar adecuadamente los asuntos internos y materializar paso a paso los planes estratégicos establecidos.

China fijó un crecimiento del Producto Interno Bruto en alrededor del cinco por ciento y se propuso además crear más de 12 millones de nuevos empleos urbanos.

Para lograr la expansión económica, los diputados analizaron medidas enfocadas al consumo interno, a expandir la demanda doméstica, mejorar el entorno empresarial, avanzar en la creación de un mercado nacional unificado, facilitar las inversiones extranjeras y abrir aún más el país al exterior.

El Legislativo reconoció que el contexto internacional actual es complejo debido a un creciente proteccionismo e incertidumbres relacionadas con el comercio mundial.

A lo interno existen otros desafíos como una demanda interna que aún no es suficiente y crisis estructurales en algunos sectores.

Las relaciones internacionales también ocuparon la agenda legislativa y China reafirmó su intención de constituir una fuerza de estabilidad en un contexto de transformaciones.

De la misma forma, la Asamblea Popular Nacional reiteró el compromiso con la máxima de la política exterior del gigante asiático: los intercambios con otros países deben basarse en el respeto mutuo, la coexistencia pacífica y los beneficios compartidos.

Paralelo al Legislativo sesiona también la tercera sesión del XIV Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino, máximo órgano asesor del país.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025